



学校だより

「チーム中部中」



五校戦隊チュウブレんジャー

令和6年 1月24日
令和5年度 第12号
文責
平戸市立中部中学校
校長 北野 憲

<校訓> 自主 規律 責任

<学校教育目標>

ゆたかな心情 たしかな学力 たくましい心身

合言葉

凡事徹底

「当たり前」の積み重ねが本物になる

初志貫徹

令和5年度生徒会20-か

【リズムダンスの全国大会の結果発表】

12月26日(火)に、第11回全国小・中学校リズムダンスふれあいコンクールのライブ配信が行われました。本校3年生チーム「Nexus Chubu25」は、自由振付曲中学生部門に出場し、見事予選を突破して当日を迎えました。自由振付曲部門では、①動きの完成度、②空間の工夫・独創性、③躍動感・元気良さ、④リズム・動きの変化、⑤チームワーク・同調が審査基準となります。昨年度の大会で好成績を残した先輩たちの成果を受け継ぎ、ダンスの内容を3年生みんなで試行錯誤しながら完成させました。当日は冬休み期間中ではありますが、3年生は本校多目的室に集まり、みんなで結果発表を見ました。その結果、惜しくも入賞することはできませんでしたが、リズムカルで息の合ったすばらしいダンスを全国に披露することができました。後日、実行委員長の生徒は「最初はまとまりがなく、実行委員で悩むこともありましたが、練習が進むにつれ、団結力が上がっていきました。3位以内に入ることはできなかったけれど、みんなと団結して最後まで取り組むことができました。最高のダンスを25人で完成させることができ、とても良い思い出になりました。来年は2年生に上位入賞をしてほしいです。」と話してくれました。来年も後輩たちが引き継ぎ、みんなの思いが一つになったダンスをつくり上げることを期待しています。

<リズムダンスの様子>



<審査当日の様子>



【生徒会役員任命式・引継式】

1月11日(木)に、生徒会役員任命式及び引継式を本校体育館で実施しました。校長から新生徒会長と副会長の任命を行った後、新生徒会長が書記・会計・各正副専門委員長を任命しました。その後、前生徒会と新生徒会の引継式を実施し、前生徒会長から新生徒会長に校旗を受け渡しました。前生徒会役員によるサプライズのパフォーマンスもあり、盛り上がった式となりました。前生徒会役員の皆さん、これまで生徒会のリーダーとして日々の生徒会活動をはじめ、様々な行事などの活動の牽引をありがとうございました。新生徒会役員の皆さん、本校の伝統を引き継ぎながら生徒会活動を活性化させ、学校生活がさらに充実できるようにいろいろなことにチャレンジしてください。



【臨時生徒総会】

1月11日(木)に、本校体育館にて前生徒会役員主催の臨時生徒総会を実施しました。議案は頭髪規定についてです。この議案については、以前に行った生徒総会から引き続き進めてきたものであり、生徒会役員、学級でも話し合いを積み重ねてきました。最終的な改定は令和6年度に行うことで共通理解しています。校則の見直しについては、メディアでも取り上げられており、学校を取り巻く環境の変化や時代の進展なども大きく影響しています。本校でも積極的に見直しを進めているところです。ただし、この校則は「中部中学校の校則」であり、高等学校を含め、他の学校と異なるものもあります。生徒たちには、「自分たちの生活を自分たちの手で守っていく」という気持ちを今後も大切にしてほしいと思います。

